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開催結果報告書 

令和５年１１月２２日  

滝川市教育委員会教育長 様 

江陵中学校区学校運営協議会   

会 長  本 間 章 久   

学校運営協議会の開催結果について、本書のとおり報告いたします。 

会 議 名 令和５年度 第２回 江陵中学校区学校運営協議会 

開 催 日 時 令和５年１１月２１日（火） 

開 催 場 所 滝川市立江陵中学校 

出席委員氏名 別紙参照 

事務局出席者 

職 ・ 氏 名 
別紙参照 

会 議 議 題 協 議 結 果 

【報告事項】 

（１）各部の活動報告 

  ①教育支援部会 

  ②小中連携部会 

  ③評価運営部会 

 

（２）各種調査結果報告について 

 

 

 

 

（１）①～③ 報告通り 

 

 

 

 

（２）報告通りであるが、４校の結果をまと

めること自体にはなかなか困難さがあ

るとの声も寄せられた。 

 

【協議事項】 

（１）江陵中学校区教育課程について 

 

（２）学校や地域課題についての意見交流 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

資料５の通り。 

 

①リンゴ農家への体験活動について 

  学校給食でリンゴの喫食に併せて各校で

地産地消の指導等していただいていると思

うが、第二小、江部乙小はリンゴ農園に直

接来て、農家さんの話を聞いたり、リンゴ

収穫の体験活動をしたりしているので、江

陵中学校区として考えたときに、第一小に

も農園に足を運んでもらい、体験活動を行

ってみてはどうだろうか。 

 

②部活動の地域移行について 

 ・部活動の地域移行の現状はどうなってい



 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（３）その他 

るのか、地域・保護者には全くわからな

い状況になっている。 
 
  → 各校の校長から現在の部活動移行に

関する自校の現状について概要の説

明がなされた。 

 

 ・小学校の器楽クラブは指導者がおらず、

実施できない状況もあると聞いている

が、中学校と連携できないものか。ある

いは、部活動の地域移行と関連して今後

どのように進んでいくのか知りたい。 

 

 ・上記のような内容は各学校単位で解決で

きることではないので、市としてどのよ

うに考えて対応するのか示して欲しいと

いう思いがある。 

 

 ・小学校で野球をやりたい子の受け皿とし

て、江陵中の教員が月２回程度野球教室

を行っている実態の交流。 

 

 ・地域移行が進み、クラブ化することで、

学校開放の設備面（特に鍵の取扱いの問

題）が出てくると思うので、その辺りも

市として整備するようＣＳとして要望で

きないか。 

 

 ・中体連などの大会は今後どのようになっ

てゆくのか。学校単位での参加になるの

か、地域ごとの参加になるのか。 
 
  → 橋本校長から現状の説明。 

 

③文化センターがいつまでも整備されず、吹

奏楽などを発表するホールがないことは、

子供達にとって大変残念な事だと思う。 

 

④各教室のエアコンの設置について 

 他の自治体では、進んでいるような報道を

目にするが、滝川市はどのようになってい

るのかわからない。 

 

⑤滝川市の学校運営協議会規則に教育委員会

がＣＳ委員の研修を行うことが明記されて

いるが、実行されていないので実行して欲

しい。 

 

１２月２０日に江陵中学校「合格祈願餅つき

大会」が行われることに伴い、ＣＳ委員への

参加依頼がなされた。 

備考 
 


